
 

Opération Wattignies 2020 

 
Nous avons mené une opération de concertation de novembre 2012 à 
mai 2013.  
Sur 6000  foyers  plus de 3000 porte à porte ont été réalisés  et un 
questionnaire mis en ligne.  Au total plus de 600 réponses. 
 
Nous vous remercions pour votre sympathique accueil et  vos 
réponses, malgré des conditions météorologiques souvent 
défavorables.. 
De nombreux habitants de chaque quartier  ont ainsi pu donner leur 
avis  sur la vie  à Wattignies : ce qu’ils aiment, ce qu’ils  aimeraient voir 
améliorer. 

Comme nous nous y étions engagés , voici  une première restitution de 
votre parole. 

 

Pourquoi avez-vous choisi  de vivre à  
Wattignies ?                                 
Par cette question nous souhaitions mettre en évidence les atouts de 
 notre ville 

 
Les trois premières  raisons de ce choix  sont                                              

la proximité de l’emploi        21.9 %                                                            
le rapprochement familial    19.8 %                                             
la qualité du cadre de vie     17.7 % .                                   

La métropole lilloise représente en effet une locomotive économique 
pour la région Nord Pas de Calais. De nombreuses entreprises sont 
implantées à proximité de Wattignies : Vistéon à Gondecourt, Ricard à 
Vendeville, Eurasanté et le CHRU de Lille, le CRT de Lesquin concerne 
un certain nombre d’entrepôts logistiques et de transporteurs. Sans 
compter la grande distribution : Auchan, Leroy Merlin, Boulanger, 
Castorama, Conforama….. 

Les infrastructures de transport sont également un atout pour la ville. 

Les résultats complets et détaillés sont publiés sur  
www.wattignies2020.fr.   

  

Et sur mon blog : 
 http://francineherbautdauptain.eelv.fr 

 

La lettre de votre Conseillère Régionale  

        Juin—Juillet  2013 

Francine  

Herbaut           
 Dauptain           

I.P.N.S. 

Wattignisienne, élue 

Conseillère Régionale sur la liste 
de rassemblement des 
écologistes.  Présidente de la 
Commission Formation 
Permanente du Conseil 
Régional.  
 
Je suis amenée à travailler sur 
les sujets de l’emploi, des 
nouveaux métiers, la formation, 
la santé ainsi que pour l’égalité 
femmes—hommes et la lutte 
contre les violences faites aux 
femmes. 
 
Je suis membre du Conseil 
d’Administration de deux 
lycées, l’un public - 
professionnel (EPLEFPA des 
Flandres à Lomme et 
Dunkerque), l’autre privé 
(Averroes à Lille Sud). Ce qui 
me permet d’être relai des 
préoccupations des enseignants, 
des personnels, des élèves et de 
leurs parents auprès du conseil 
régional.  
 
L’action que je mène sur notre 
commune complète mon action 

http://francineherbautdauptain.eelv.fr


La qualité de vie  : 
que nous avons caractérisé par la tranquillité, l’absence de nuisances sonores, la propreté. 

 

Alors que cet item apparait dans les premières raisons de l’installation dans la commune , 
les résultats sont surprenants. Globalement   48.3 %  des personnes  sont satisfaites  tandis 
que  49.2 %  se déclarent insatisfaites. 
 

Pour mieux comprendre nous avons  poussé l’analyse par quartier  
Au Blanc Riez les avis défavorables atteignent  67.2 % et les habitants  indiquent une 
dégradation nette de la qualité de vie  dans leur quartier.  
 

Dans les autres quartiers  les avis favorables s’expriment à  : 47 % pour le Village expo,  48  
% à l’Arbrisseau , 50 %  à l’Amiteuse  au Village expo au  Rouge Bouton  et au Centre  , 56  % 
à la Pie qui Chante, 58 %, au Village, 73 % dans le quartier de l’Europe  , 79  % sur Bargue 
Marais . 
 

La vie associative : 
 

Alors  que parmi les personnes interrogées 84 % ne sont dans aucune 
association,  les résultats montrent un taux global de satisfaction de 
 44 % . 

 

Les transports en commun, le bus : 
 

Taux global de satisfaction de  70 %   
Avec deux quartiers qui dépassent les 50 % d’insatisfaction : Fléquières 
et le Rouge Bouton, tous deux ne bénéficiant pas de desserte suffisante.  
Cette concertation m’a permis de transmettre au Comité de ligne de bus 
et au Vice Président au transport de LMCU toutes vos observations et  
propositions. 

 

La concertation des habitants : 
72 % des personnes interrogées la jugent  insatisfaisante à Wattignies.  
 

 

             Vous souhaitez une suite à cette concertation ? 
 

Vous souhaitez bouger pour et à Wattignies ?  
 

Rejoignez moi dès à présent 
 

Pour me contacter, une nouvelle adresse mail est créée pour vous  :  
 

wattignies2020@orange.fr 

 

Possibillité de me contacter également via ma page facebook et mon blog 


